

Le Carnet

CREYS-MÉPIEU | ARANDON

Louise et Gabriel Thomas ont été baptisés



Louise et Gabriel entourés de leurs parents, leurs parrains et marraine. Photo Le DL/Annick Cotte

Le samedi 7 juin 2025, le père Jean-Marc Goupil accueillait Louise Thomas, née le 30 août 2024, et Gabriel Thomas, né le 18 septembre 2022, les enfants de Stéphane et Laure Thomas de Creys-Mépieu, sur le parvis de l'église d'Arandon. Louise a pour parrain Benoît Bernard et pour marraine Christelle Aussourd. Gabriel a pour parrain Fabien Sallé et pour marraine de cœur Laetitia. Après avoir fait le signe de la croix sur le front de Louise et Gabriel et demandé aux parents, aux parrains et à la marraine s'ils voulaient les faire entrer dans la communauté chrétienne, tous pénétraient dans l'église. Pendant la cérémonie, le père leur a versé l'eau bénite sur la tête, puis il les a oints avec le saint chrême avant qu'ils ne reçoivent leur vêtement blanc et que ne soit remis le cierge allumé pour les parrains et la marraine. Parrains, marraine et parents se sont engagés à élever Louise et Gabriel dans la foi chrétienne.